

Meine-Energie

## PDF zu E-Rechnung

**[12.11.2020] Mit einem neuen Konvertierungsservice von Meine-Energie können Unternehmen sofort auf den Versand elektronischer Rechnungen umstellen. PDF-Rechnungen werden automatisiert in das ZUGFeRD- beziehungsweise XRechnung-Format umgewandelt.**

Versorgungsunternehmen, die bislang noch keine elektronischen Rechnungen versenden können, haben jetzt die Möglichkeit mithilfe von Meine-Energie, ihre PDF-Rechnungen automatisiert in das ZUGFeRD-beziehungsweise XRechnung-Format konvertieren zu lassen. Nach Angaben des Spezialisten für das kaufmännische Energie-Management basiert das Angebot auf der Funktionalität der automatisierten Rechnungsprüfung. Dabei werden Energieeingangsberechnungen auch bisher schon in großen Mengen automatisiert in elektronische Rechnungen umgewandelt. Meine-Energie-Geschäftsführer Dirk Heinze erläutert: „Für den Konvertierungsservice drehen wir die Richtung einfach um und produzieren Ausgangs- statt Eingangsberechnungen.“ Mit dem neuen Service seien Unternehmen in der Lage, schon jetzt – und damit vor dem Stichtag am 27. November 2020 – auf den Versand elektronischer Rechnungen umzustellen.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, E-Rechnung, Meine-Energie